

頑張れ酒南!

山形県高校総合体育大会
 東北高等学校選手権大会



5月末から6月末にかけて、インターハイ出場をかけた県大会、東北大会が繰り広げられた。三年生にとって多くの種目で最後の大会となるこの大会！冬の間の鍛錬を積んだ選手たちの熱い闘いの結果をお届けする。
 ※紙面の都合上、上位種目のみのお知らせです。ご了承下さい。
 □女子サッカー
 県大会
 【日程】 6月7日～9日
 【会場】 山形市球技場
 山形明正高校G
 【結果】 **優勝**
 二回戦 対山形西 3対0
 準決勝 対米中央 3対0
 決勝 対鶴岡東 1対0
 東北大会
 【日程】 6月21日～24日
 【会場】 山形市球技場
 【結果】 三位
 一回戦 対明桜高 2対1
 準決勝 対専大北 2対3

□男子バスケットボール
 【日程】 6月7日～9日
 【会場】 小真木原総合体育館
 【結果】 ベスト8
 二回戦 対山形工業 110対55
 三回戦 対米沢興譲館 101対54
 準々決勝 対山形学院 67対94
 □空手道
 【日程】 6月9日（日）
 【会場】 県総合運動公園S A
 【結果】 女子個人形 三位
 佐藤 澄奈（鶴一中）
 男子個人形 三位
 岸谷 洸希（酒一中）
 □柔道
 【日程】 6月9日（日）
 【会場】 鶴岡市朝陽武道館
 【結果】 女子個人戦 78kg超級 第三位 伊藤楽々



□新体操
 県大会
 【日程】 6月8日（土）
 【会場】 山形市総合SC
 【結果】 団体二位
 東北大会
 【日程】 6月22日～23日
 【会場】 北上総合体育館
 【結果】 団体六位
 五十嵐巧晟・阿部 心音
 景山 開人・土井 駿矢
 小野 泰誠・富樫 巧



□バレーボール
 【日程】 6月7日～9日
 【会場】 酒田市国体記念T
 【結果】 ベスト16
 一回戦 対 米沢興譲館 2-0 (25-20, 26-24)
 二回戦 対 羽黒 0-2 (11-25, 4-25)



□ソフトテニス
 【日程】 5月31日～6月2日
 【会場】 光ヶ丘・国体記念TC
 【結果】
 ・男子個人 ベスト16
 飯屋園壮志（二年・酒三）
 長岡 巧真（三年・酒三）
 ・女子個人 ベスト16
 進藤 美沙（三年・酒六）
 佐藤 碧（三年・酒一）
 佐藤 愛花（二年・鶴一）
 小林みのり（三年・酒六）
 ・男子団体 三位
 ・女子団体 三位



□水泳競技
 【日程】 6月21日～23日
 【会場】 酒田市光ヶ丘プール
 女子200m平泳ぎ **優勝**
 早坂永亜 2:36.85
 女子100m平泳ぎ **優勝**
 早坂永亜 1:16.16

□アーチェリー
 【日程】 6月8日～9日
 【会場】 小真木原公園
 【結果】 女子個人 第三位
 後藤葵（三年・酒三）
クラスマッチ
 酒田南高校ならではの行事と言えるクラスマッチが今年も6月13日（木）と14日（金）の二日間に渡って国体記念体育館を会場に行われた。今年度は実施種目が見直され、ドッジボールとフットサルが新たに加わり（ただしフットサルはクラスの総合得点には加算しない単独種目）、反対に紙飛行機飛ばしが廃止された。

教養探求コース
 本校二年生が4月から取り組んでいる「げんき未来ワークショップ」の4回目



コース・専攻動向
観光・地域創生専攻
 6月18日（火）、花柳界伝承舎を会場に、日本舞踊を志す本校観光地域創生専攻生徒三名と、グローバル専攻生徒一名が入舎式を行った。これは本校と連携協定を結んでいる舞娘茶屋相馬樓との最初の取り組みであり、日本伝統文化の継承人材育成や観光人材育成を目的としている。

結果は以下の通りである。
 ・ドッジボール 一位 三年八組A
 ・ソフトバレーボール 一位 二年三組
 ・トランプ 一位 教員チーム
 ・オセロ 一位 教員チーム
 ・フットサル 一位 一年三組
 ・総合優勝 二年三組
 ・クラT賞 一年二組
ホキ美術館名品展開会式
 6月1日（土）より酒田市美術館で開催されているホキ美術館名品展の開幕式で本校美術部の榎本芽衣さんがテープカットを行った。

グローバル専攻
 御自身が本校卒業生でもあり、卒業生の保護者でもある酒田杉の職人さんである大滝隆幸さんの全面的な協力と監修のもと進められてきた本棚製作プロジェクトがこの度無事完了した。



が6月6日に行われた。この日のテーマは「酒田で活躍されている先輩方の話を聴こう」と言うもので、中には「高校生の為なら！」と自作の紙芝居を準備してくれる方もおり、生徒達にも大好評だった。



食育調理科
 5月27日（火）、食育調理科の二、三年生がにかほ市の「すし屋の中川」から遠藤健氏を講師に迎え寿司講習を行った。



ホキ美術館は日本で初めての写真専門美術館として千葉県に開館し「写真よりリアル」な絵画が特徴の美術館である。酒田市美術館では7月15日まで開催している。

南千日町のグローバル教室に入ると酒田杉の良い香りが迎えてくれる。この良い香りの中で、益々学習意欲が増す事だろう。